



DIRECCIÓN GENERAL

DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS

INFORME DE COMISIÓN

Por medio del presente me permito informar a usted el resumen de actividades de la comisión realizada:

Objetivo:

Es impulsar acciones encaminadas a fortalecer de manera permanente la vinculación con los diferentes sectores del país.

Resumen:

El día martes 24 de junio, me trasladé al aeropuerto internacional Ángel Albino Corzo para tomar el vuelo con destino a la Ciudad de Mérida, Yucatán, llegando al aeropuerto internacional de Mérida, Yucatán, me trasladé al hotel cede GAMMA HOTELES MÉRIDA EL CASTELLANO ubicado en calle 57 número 513 entre 62 y 64 col. Centro en la ciudad de Mérida, Yucatán, llegando me dirigí a la recepción y registro de invitados del personal de vinculación, terminando me dirigí a descansar, pernoctando en la ciudad de Mérida, Yucatán. Al día siguiente 25 de junio, me trasladé al Centro de Convenciones que se encuentra dentro de las instalaciones del hotel, llegando me dirigí a la recepción y registro de invitados, en acto continuo se llevó a cabo la inauguración el cual la bienvenida fue presidida por Mtro. Felipe de Jesús Duarte Ramírez Director General del CONALEP Yucatán, en acto continuo se presentó un Video de vinculación CONALEP Yucatán y tomo la palabra el Lic. Damián Orduño José, director de Vinculación Social dando un mensaje de inauguración, al término se llevó a cabo la Fotografía oficial, posteriormente se llevó la conferencia Magistral (aliado Yucatán) Elvira (plataforma de la IA), proyecto piloto en CONALEP Yucatán impartido por la Lic. Renata Millet Ponce y la exposición de mejores prácticas de los estados participantes al término dieron un espacio para el consumo de alimentos y espacamiento, posteriormente por la tarde se continuó con la conferencia "Herramientas para el fortalecimiento de la Vinculación en la Educación Dual impartido por el Lic. Damián Orduño, Director de Vinculación Social y el Lic. Eduardo Calderón de GOPA – GIZ, al término se nos invitó a un recorrido libre turística de la ciudad; terminando me dirigí a descansar pernoctando en la ciudad de Mérida, Yucatán. Al día siguiente 26 de junio, me trasladé al Centro de Convenciones que se encuentra dentro de las instalaciones del hotel donde nos solicitaron nos concentráramos ya que desde ese punto nos trasladamos al plantel Ifigenia Martínez y Hernández Conalep Mérida teniendo la presencia del gobernador de Yucatán el lic. Joaquín Jesús Díaz Mena y el Mtro. Rodrigo A. Rojas Navarrete Director General del CONALEP, el cual presencio el Homenaje cívico y la Firma de convenios: - Grupo Autosur - Fundación Autosur -Agencia de Transporte de Yucatán el cual dio la Lic. María Leticia Calcáneo Gutiérrez, Presidenta del Consejo Directivo Fundación Autosur, A.C dio un mensaje de cierre resaltando la importancia de realizar esta firma de convenio, posteriormente se llevó a cabo Toma de fotografía oficial, acto continuó se llevó la Inauguración del Laboratorio de Climatización MIDEA y nos retiramos del plantel hacia el hotel cede donde se dio una conferencia sobre Oferta de capacitación en temas de calidad Atención a la comunidad Actividad de Vinculación: Marco jurídico, convenios, bolsa de trabajo, al término dieron un espacio para el consumo de alimentos y espacamiento, posteriormente por la tarde se continuó con la actividad de Vinculación Comités de vinculación y actividades de promoción institucional y se llevó a cabo la despedida al personal de vinculación y el ceremonia de cierre y la entrega de constancias de participación ; terminando me dirigí a descansar pernoctando en la ciudad de Mérida, Yucatán. Al día siguiente 26 de junio me dirigí al aeropuerto internacional de la ciudad de Mérida, Yucatán para tomar el avión de regreso hacia el aeropuerto de la ciudad de México (AICM) y tomar mi conexión hacia la ciudad de Tuxtla Gutiérrez Chiapas, concluyendo mi comisión de manera satisfactoria.

Conclusiones y/o

se cumplió con los objetivos programados del plan de trabajo de la encomienda.

Lugar y fecha de elaboración:

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 01 de julio de 2025

Memorándum de Comisión:

Memorándum No. CONALEP/DG/132/2025

COMISIONADO

LIC. JOSE DE JESUS ZAMBRANO MONTOYA
SUBCOORDINADOR